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"Ci vuole una persona che fac~ia da ufficio informazioni per turisti e anzia~i" 

Giù le mani dalla biglietteria
 
Agli assisani 1Wn convinrono le motivazioni di Trenitalia
 

Bartolini rispmuIe aLunghi, ilproblema risale tU 2005 

"Il sottopasso di Tordandrea 
non interessa alla Provincia" 

''Nòn 
possiamo 
sostituirei 
all'ente" 

ASSISI - Sul sottopasso di Tor~ 
dandrea la Provincia "si rifiuta 

.,di intervenire". Bartolini rispon
de a Lunghi sul problema del 
sottopasso, che, dice l'assessore 
ai Lavori pubblici Giorgio Bar
tolini "è stato sollevato per la 
prima volta (marzo 2Q05) dal 
Comune nel corso di una riu
nione appositamente convocata 
presso gli uffici di Santa Maria 
degli Angeli a cui parteciparo
no i responsabili dell'Anas, del
la Regione Umbria e della Pro
vincia di Peru
gia". Nel corso 
della riunione, 
dice Bartolini, è 
stato esaminato 
anche il punto 
in questione del 
sottopasso, og
getto di proteste 
di alcuni cittadi
ni: "Già da allora risultava evi
dente che il trattò di viabilità 
compreso tra lo stabilimento 
Manini e il sottopasso 75 non 
era stato 'passato' dall'Anas alla 
Regione in seguito alla realizza
zione del nuovo svincolo di San
ta Maria degli Angeli". Una "svi
sta burocratica" che, secondo 
l'assessore, è all'origine del fat
to che "la Provincia, poi suben
trata alle competenze della Re
gione, si rifiuta di intervenire", 
Nel settembre 2007, ricorda 
l'assessore, l'ufficio tecnico co· 

TI Centro.pace 
continua la lotta 
contro la fame 

ASSISI Iv.. a.)- Nonostante si av
vicini la pausa estiva, li Centro 
Pace di Gianfranco Costa non ces
sa la sua attività. In questi ultimi 
giorni Hpresidente Costa ha parte
cipato amanifestaiioni nelle scuo
le, il Convitto Nazionale di Assisi, 
i cui studenti hanno adottato due 
bambini a distanza, e la scuola 
media di Petrignano, con il corré 
certo di fine anno svoltosi nella 
cattedrale. Da non dimenticare 
l'impegno della Pro Loco di San 
Vitale, che in questi giorni ha fe
steggiato il Palio. Durante la mani
festazione è stato messo a dimora 
uno degli olivi del 2008. I:olivo è 
stato scelto quest'anno dal Centro 
come simbolo del Millennio, con 
l'impegno, per chi lo riceve, di 
operare per sconfiggere gli scanda
li della fame edelle guerre. I:olivo 
è stato consegnato anche all'asso
ciazione Amici della Montagna, 
che ha celebrato il suo 50esimo, e 
al presidente dell'Ente Parco del 
Subasio Mariano Borgognoni. Oli
vi anche per il sindaco di Tirana e 
il sindaco di Gerusalemme. Ma 
gli impegni portano il Centro in 
tutta l'Umbria, nelle scuole. (San
t'Egidio e Umbertide) e, il 23 giu
gno, a Pila, in occasione della fe
sta Pro Loco, durante la quale ver
ranno consegnati i riconoscimenti 
di Cavalieri del Millennio agli um
bri "protagonisti eroi di tutti igior
."m. 

munale "ha sollecitato nuova
mente la Regione a sciogliere il 
nodo sulla competenza del sot
topasso. Lo stesso comando dei 
vigili urbani sollecitava con pro
prie note fax la Provincia e 
lJ\nas" I ma anche la segnalazio
ne dello stesso Lunghi è stata 
girata alla Regione il 18 gennaio 
2008. 
"Da ultiÌno (aprile 2(08) il Co
mune ha segnalato addirittura 
al direttore generale del ministe
ro delle Infrastrutture e per co

noscenza al
l'Anas, alla Pro
vincia eal Prov
veditorato inter
regionale Opere 
pubbliche, le 
problematiche 
legate al sotto
passo in questio
ne, chiedendo il 

suo personale intervento per in
dire una riunione con tutti gli 
enti interessati". Pertanto, con
clude Bartolini, "il Comune è 
l'unico soggetto attivo nel cerca
re una soluzione al problema" e 
ricorda che "per l'accesso al pa
ese di Tordandrea sono già sta
te realizzate anche con fondi co
munali ben due strade. D'al
tronde non possiamo sostituirci 
agli enti competenti sui servizi 
che interessano il nostro territo
rio". 

Valentina Antonelli 

ASSISI· Agli assisani anche la sola 
ipotesi di un'eventuale chiusura 
della biglietteria della stazione di 
Santa Maria degli Angeli non pia
ce, ed anzi, in alcuni casisi chiede 
un potenziamento ed un migliora
mento del servizio. "Trenitalia giu- . 
stifica l'eliminazione del servizio 
spiegando che il risparmio dei sol
di derivante dalla chiusura verran- Rita Cecere Maurizio Galli 
no utilizzati per migliorare i treni, 
argomenta Maurizio Galli, guida 
turistica, ma la mia esperienza a 
contatto con i turisti stranieri e ita
liani mi insegna per quanto 'scafa
te' siano le persone alivello tecno
logico, avere una persona che fac
cia da 'ufficio informazioni' è sem
pre utile". "Quello che dice Mauri
zio, aggiunge Marco Cioccoloni, Marèo Cioccoloni Alfio Spagnoli 
anche egli guida turistica, è un di
scorso valido soprattutto per le per- ne, Trenitalia dovrebbe migliorare l'inglese, visto che per i turisti che 
sone anziane, che non possono o il servizio, ad esempio mettendo vengono da Roma e da Firenze, è 
non sanno usare internet. Più che allo sportello persone che sappia- naturale prendere il treno per visi-
chiudere la biglietteria della stazio- no parlare correntemente almeno tare Assisi. Senza contare che i cit

tadini saprebbero di una èhiusura, 
ma al turista chi lo dice?". Secon
do Trenitalia, il turista in questio
ne può chiedere il biglietto al bar o 
all'edicola, mà la soluzione, spiega 
uno dei diretti interessati, non è la 
migliore: "Co-gestisco l'edicola, 
spiega infatti Alfio Spagnoli, e de
vo contemporaneamente vendere 
biglietti, riviste, souvenir, fare da 
deposito bagagli e ufficio informa
zioni: dicono che la biglietteria 
vende pochi biglietti, ma agiudica· 
re dalla gente che viene a farlo da 
me, non sembra proprio". "La bi
glietteria, conclude Rita Cecere, 
deve assolutamente restare aperta: 
per me, che non ho internet e non 
saprei neanche come usarlo, anda
re alla stazione e poter fare il bi
glietto parlando con una persona e 
non con una macchina, è la cosa 
più facile di tutte. Elo stesso vale 
per gli anziani oi turisti" . 

Flavia Pagliochini 

Il capogruppo del Pdl Masci critico con l'operato dell'amministrazione 

"Comune, la sindrome dell'annuncio"
 
BASTIA UMBRA - "La sindrome dell'annun
cio"; èquesta la diagnosi chefa dell'amministra
zione il capogruppo del Pdl Fabrizio Masci. 
"L'amministrazione comunale anIiuncia inter
venti di ordinaria amministrazione come se con
sistessero in interventi decisivi per le sorti della 
città, mentre le situazioni relative a area Fran
chi, ex Deltafina, ex Pic ePiano regolatore gene
rale sembrano restare avvolti nella nebbia. Il 
parere è condiviso anche dal coordinatore del 
Pdl, Francesco Fratellini: "li sindaco Francesco 
Lombardi ha firmato una convenzione con la 
Franchi il 5 luglio 2005, data dalla quale mi 
sembra sia trascorso tempo sufficiente per riflet

tere sulle scelte da fare; credo che la Franchi 
abbia il diritto di conoscere le intenzioni sul 
piano proposto", Per la verità il capogruppo Pdl 
aveva criticato, in merito alla situazione Fran
chi, anche l'intervento della consulta del lavoro 
del Pd: "La Franchi, per quanto importante dal 
punto di vista sociale, è eresta un'azienda che, a 
differenza dei carrozzoni municipalizzati che de- . 
vono piegarsi alla volontà della politica, ha pie
no diritto di fidarsi dei propri menager. Dalla 
consulta piddina, in seguito al confronto avuto 
con l'amministrazione, mi aspettavo l'organizza
zione di un dibattito interno al partito, che coin
volgesse anche controparti, comitati, cittadini e 

"Le rimostranze saranno prese in esame e tenute in considerazione" 

Ricci tranquillizza i residenti di via Alessi
 
ASSISI - Le rimostranze dei cittadini in merito 
avia San Gabriele dell'Addolorata evia Alessi 
saranno prese in esame: "La giunta, scrive in
fatti il sindaco Ricci, sta valutando i migliora
menti (zona parcheggio) per poter effettuare, 
secondo le indicazioni dei cittadini, alcune fini
ture". Per quanto rigùarda le interpellanze di 
alcuni consiglieri in merito allo stato di certe 
strade, il Comune sottolinea come "sebbene 
4utte leindicazmBi,Yerranllo prese in esame, è 
doveroso ricordare il grande lavoro storico di 
pavimentazione di Assisi e il rifacimento delle 

Strada dissestata Via Alessi 

i privati delle' aree limitrofe sono comunque 
stati sollecitati a stabilizzare e bonificare le z0

ne lungo la strada. Sempre causa pioggia, nella 
scuola materna di Petrignano si sono verificate 
infiltrazioni di acqua eumidità: gli uffici prepo
sti stanno verificando gli interventi da mettere 
in atto, "ma la struttura, fa sapere il comune, 
non presenta comunque problemi, ed in tempi 
rapidi partiranno anche i lavori per il suo am
pliamento". Quanto al taglio dell'Ici, infine, il 
sindaco fa sapere di essere d'accordo con il 
governo: "I comuni, spiega Ricci, verranno 

reti tecniche". Eaproposito di lavoro, gli uffici ta" (nei pressi di Sterpetol per rimuovere alcu- . reintegrati del mancato gettito ela buona gestio
operativi dei lavori pubblici e i vigili del fuoco ni smottamenti verificatisi lungo un argine di ne di Assisi ha portato ad un attivo di 500.000 
sono intervenuti lungo la strada vicinale "Torri- strada acausa della pioggia degli ultimi giorni: euro da destinare a pubblica utilità". 

Il centro sociale teatro di cultura e gastronomia 

."Gusti fuori dalconlune", 
ecco la festa di Campiglione 

BASTIA UMBRA {a.g.} - "Gusti fuori dal comune". Fino ,al 22 giugno 
il centro sociale di Campiglione di Bastia Umbra sarà teatro di promo
zione turistica, culturale ed enogastronomica. La rassegna è stata pre
sentata, venerdì 6giugno presso la sede dell'Anci Umbria, dall'associa
zione degli "Amici del Chiascio", nella persona del presidente Maria 
Rita Ascani; presenti anche il sindaco di Bastia Umbria, Francesco 
Lombardi, il consigliere comunale di maggioranza; nonché vicepresi
dente dell'associazione "Amici del Chiascio", Massimo Geoli, il vice
sindaco di Torgiano,.Avelio Burini, e l'assessore alla cultura del comu
ne di Montefalco, Francesca Bravi. Perché tanti esponenti di diverse 
realtà territoriali? "Gusti fuori dal comune" si propone di far conoscere 
eccellenze e tradizioni dei piccoli e medi comuni che ne sono fautori e 
protagonisti. L'iniziativa è infatti promossa non solo dall'associazione 
"Amici del Chiascio" e dal comune di Bastia Umbra, ma anche da 
Regione dell'Umbria, Provincia di Perugia, Ap Umbria, Atol, Umbria
fiere, Sienergia, Comunità Montana Monte Subasio e Cesap gas. 

Nonostante il numero verde sulle piazzole c'è di tutto 
Telecamere emulte salate contro 
l'inciviltà dei rifiuti abbandonati 

ASSISI {v. a.} - Telecamere contro l'abbandono dei rifiuti ingombranti, 
multe salate per i trasgressori. Nell'ultimo periodo il servizio di polizia 
municipale ha realizzato alcuni controlli con l'apposizione di videocamere . 
di sorveglianza in alcuni punti del territorio comunale, soprattutto a 
confine con altri comuni. Con questi metodo diversi trasgressori sono stati 
'pizzicati' nell'qtto di abbandonare materiali ingombranti nelle piazzole 
rifiuti emultati con sanzioni consistenti. Si tratta purtroppo di un'abitudi
ne diffusa, stando ai dati resi noti dall'amministrazione, che continua la 
sua lotta a que$ 'incivile pratica abusiva'. Materassi, elettrodomestici e 
altri rifiuti vengono infatti spesso e volentieri abbandonati, insieme ai 
materiali di risulta dei cantieri, nelle piazzole di raccolta della nettezza 
urbana. Questo nonostante sia stata comunicata più volte l'esistenza di un 
nUmero verde per la raccolta di tali rifiuti, 800010683, che raccoglie 
tempestivamente le richieste in modo del tutto gratuito. Come non bastas
se, i rifiuti abbandonati, per quanto, dice il Comune, "prontamente aspor
tati", vengono "subito rimpiazzati, con danno all'immagine della città". 

aziende; non certo invasioni di campo". Inspm
ma, se dal Pa1azw giungono notizie che comuni
cano interventi di miglioramento alle strutture 
pubbliche, dall'opposizione non mancano di 
certo le critiche: "La manutenzione del ponte 
che sorvola il fiume Chiascio, e che collega il 
parcheggio delle ex poste avillaggio XXV Apri
le è stato fatto male dall'inizio; ora si spendono 
nuovamente soldi per migliorarne la fruibilità. 
Ma, visto che l'amministrazione vuoI parlare 
del ponte, ai cittadini farebbe piacere sapere 
anche quando verranno sostituite le lampadine 
fulminate del camminamento". 

Alberta Gattucci 


